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VEREADOR ROSIVALDO CORDOVIL
HOMENAGEIA OS COROINHAS EM
SOLENIDADE NA CÂMARA
MUNICIPAL DE MANAUS

Durante o pequeno expediente da terça-feira (9), da sessão
remota da Câmara Municipal de Manaus (CMM), o Vereador
Rosivaldo Cordovil (PSDB), se pronunciou na Tribuna Popular,
cobrando do Secretário titular da Secretaria Municipal de
Infraestrutura (Seminf), Kelton Aguiar, sobre a sua Indicação e
ofícios, solicitando recapeamento asfáltico para a Rua Bela Vista,
bairro Vila da Prata. Além de outras demandas da Comunidade
José Bonifácio, Cidade Nova e outros bairros de Manaus. Serviços
de reforma de pontes, também foram alguns dos serviços
cobrados.
 
O Secretário responsável pela pasta, apresentou um balanço dos
serviços realizados durante a pandemia, em cumprimento ao
cronograma de obras, definidos para este ano pela prefeitura e se
comprometeu em dar atenção às demandas do parlamentar.
 
Visita à Secretaria
 
Como prometido, vereador Rosivaldo reuniu na manhã de hoje
(10),   no gabinete do Subsecretário da SEMINF, Daniel Sena e
Diretor Alessandro, para tratar sobre várias demandas da cidade.
“Levei em mãos ao Subsecretário, as demandas da população e
ele logo se comprometeu em encaminhar para execução.   A
população confia no nosso trabalho e preciso dar uma resposta,”
finalizou o parlamentar.
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Amigo de verdade, sempre!

No gabinete do Sub secretário da SEMINF Daniel Sena e
Diretor Alessandro tratando de várias demandas da
nossa cidade.

Reunião na Sede da ARSAM, tratando sobre as demandas dos modais
do transporte da cidade de Manaus.

Vereador Rosivaldo Cordovil cobra serviços de
infraestrutura e recapeamento asfáltico para as ruas dos

bairros de Manaus.



A pedido do vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), a Rua 15 de Maio da Comunidade José Bonifácio, Colônia
Santo Antonio, zona norte da capital, recebeu serviços de tapas buracos em toda extensão da via. Segundo
o parlamentar, o serviço foi executado pela Seminf, porém esta é uma comunidade que necessita também
de outros serviços de infraestrutura, troca de tubulação da rede de esgotos, implantação de calçadas,
reforma de pontes, pavimentação em várias ruas, entre outros, são algumas das melhorias que a
comunidade necessita. Mas, por outro lado, o vereador garantiu que já solicitou através de ofícios enviados
à Secretaria Municipal de Infraestrutura-Seminf, pedindo providências para as demandas apresentadas ao
parlamentar. A moradora Cristiane Belém, que também faz parte da assessoria do vereador, garantiu que a
rua estava sem condições de tráfego e os moradores recorriam a ela e à Associação José Bonifácio, para
que solicitassem junto ao parlamentar, intervenção para a recuperação da via. “A rua estava com vários
buracos, sem condições de tráfego e pedimos ao vereador Rosivaldo, ele prontamente se propôs em em
ajudar a Comunidade”, disse Cristiane.
O parlamentar agradeceu a Prefeitura de Manaus, que através da equipe da Secretaria Municipal de
Infraestrutura- SEMINF, e mesmo diante da pandemia do covid-19, com equipe reduzida, continuam
trabalhando com objetivo de atender os anseios da população.”Estamos sempre dispostos a atender a
nossa gente, e quando recorrem à nós, digo, representantes do povo, é porque confiam no nosso trabalho,
então, em contrapartida é o nosso dever buscar juntos aos órgão competentes, soluções para as demandas
apresentadas”, ressaltou o parlamentar.

Comunidade José Bonifácio recebe serviço de recuperação de via, a
pedido do vereador Rosivaldo Cordovil
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Vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB) foi atendido através
da Secretaria Municipal de Infraestrutura-SEMINF, após
enviar ofício solicitando a realização do serviço de
desobstrução de bueiros de toda rede viária do igarapé que
liga as Ruas Travessa Boa Esperança, Rua Tupinambá,
Rua Teodoro Ferreira, Rua Ajuricaba e Rua Brasil, do bairro
Vila da Prata, zona oeste de Manaus. Segundo o
parlamentar, essa é uma reivindicação dos moradores que
reclamam que, durante o período de intensas chuvas na
região, o local fica inundado, colocando em risco às famílias
que ali residem nas ruas citadas. Sendo Portanto,
necessário esse trabalho na comunidade, com o objetivo de
oferecer segurança aos moradores.“Como todos nós
estamos em casa, pelo menos até passar esse problema
que afeta toda população, com a pandemia do novo
coronavírus, onde todos os dias recebemos orientações
que a melhor forma de prevenção é ficar em casa.
Precisamos sim, oferecer segurança a nossa gente que tem
sofrido com esse problema, principalmente nesse período
de intensas chuvas que causam alagações, em decorrência
da obstrução de bueiros das redes viárias dos igarapés”,
disse Rosivaldo.O parlamentar disse ainda que é
necessário realizar vários serviços de prevenções, ações
efetivas, como desobstruções de bueiros, desassoreamento
dos igarapés, implantação de drenagem profundas de
águas pluviais, implantação de muros de arrimo, drenagem
em igarapés, além da retirada de lixos domésticos, e que a
população também precisa ter a consciência de não jogar
lixos nos igarapés. Pois essa prática é um dos grandes
problemas enfrentados.Rosivaldo agradeceu o atendimento
da Prefeitura de Manaus, que através da Seminf, atendeu o
pedido da população que confiou no parlamentar para
intervir junto à Prefeitura na execução da demanda
apresentada.
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valorizar.

Vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), reuniu no
início do mês de junho com a categoria do modal 
dos prestadores de serviços de transportes
turísticos dos vanzeiros. A reunião teve como
objetivo, debater sobre algumas reivindicações da
categoria, onde levaram ao conhecimento do
Presidente da 8ª Comissão de Transporte da
Câmara Municipal de Manaus, as dificuldades que
a categoria vem enfrentando durante a pandemia
causada pelo covid 19, esta que foi uma das
primeiras a ser afetada e uma das últimas a
retornar suas atividades normais. "Estamos
impossibilitados desde o início da pandemia
causada pelo covid-19 e isso  tem afetado
diretamente a situação financeira da categoria,"
disse o  associado.
Rosivaldo Cordovil, recebeu as demandas e
garantiu encaminhar à ARSAM todas as
solicitações pleiteadas pela categoria e levou
junto ao órgão responsável, Isenção das taxas de
vistorias (L.I.T); Isenção da renovação dos seguros;
Rever a portaria nº023/2020, art. 4º parágrafo VII;
Revalidar a licença 2019 para vigência 2020, foram
algumas das proposta apresentadas ao órgão de
fiscalização. 
 
Na ocasião, Rosivaldo Cordovil, apresentou
também as reivindicações de outros modais do
transporte, entre eles, categoria do fretamento
eventual, foram algumas das demandas
apesentadas pelo parlamentar.

Bueiros da rede viária do igarapé do bairro
Vila da Prata são desobstruídos após

pedido do vereador Rosivaldo Cordovil. 

Vereador Rosivaldo Cordovil, reúne
com a categoria dos vanzeiros e leva

 reivindicações à ARSEPAM



#FIQUEEMCASA
Informativo Mensal do Vereador Rosivaldo Cordovil-Junho/2020

Mas, se precisar sair, use máscara!

Na última quinta-feira (04), o Presidente da 8ª Comissão de Transporte, Mobilidade Urbana e
Acessibilidade-COMTMUA da Câmara Municipal de Manaus, vereador Rosivaldo Cordovil 
 (PSDB), presidiu a audiência pública remota, com o objetivo de debater sobre o Projeto de Lei
que dispõe sobre o Protocolo de proteção e segurança com relação à Pandemia do Covid-19, a
ser adotado pelas operadoras de transporte por aplicativo, taxistas, moto-táxi, táxi lotação e
frete carga no Município de Manaus/AM. A audiência pública contou com a participação dos
vereadores Elissandro Bessa, vereador Antonio Marcos Chico Preto e vereador Isac Tayah, Sra.
Gleyde Lima, Sr. Robson Queiroz e Sr. Alexandre Matias, representando os motoristas do
transporte de passageiros por aplicativos, Sr. Carlos Augusto, presidente do Sindicato dos
Taxistas e Sr. Eric Medeiros, representando a categoria dos mototaxistas. Segundo o vereador
Rosivaldo Cordovil, no debate, foi possível ouvir as categorias que participaram da audiência
remota e relataram as dificuldades enfrentadas diariamente com relação a utilização dos
equipamentos de proteção individual, cuidados necessários para ter o mínimo de contato com
os passageiros na prevenções contra o novo  coronavirus- covid 19.  “Sabemos dos riscos que
corremos todos os dias, mas precisamos sustentar nossas famílias. Esse é o nosso único ganha
pão. Mais de oito mil  motoristas de passageiros por aplicativos devolveram os veículos às
locadoras,  por não ter condições de pagar, está difícil pra todo mundo. E muitos passageiros
ficam chateados quando cobramos a utilização das máscaras, mas  é preciso continuar
trabalhando. ,” disse o motorista de passageiros por aplicativo, garantindo que, ainda que os
passageiros fiquem chateados, fazem questão de tomar todas as devidas precauções,
orientando-os sobre os cuidados e prevenções. Além disso, garante que a cada dois dias os
veículos passam por processo de desinfecção.
 
O presidente do Sindicato dos Taxistas também defendeu que estão tendo todos os cuidados
necessários com a higienização dos veículos e orientando os passageiros para utilização de
máscaras de proteção, durante o trajeto e disponibilizam ainda álcool gel 70%. Mas diz que
economicamente, a categoria precisa está desimpedida para trabalhar. Já o autor do Projeto
de Lei, defendeu  que o objetivo é apenas garantir a segurança dos motoristas e passageiros
com relação aos equipamentos de proteção. 
 
Rosivaldo Cordovil finalizou o debate e ressaltou que a melhor forma de combater o novo
corona vírus é se prevenindo. “Ouvimos todas os convidados e vamos fazer os
encaminhamentos necessários.  Acredito que a ideia é preservar todas as categorias de
trabalhadores destes modais. E para isso é necessário tomar todos os cuidados de segurança,
a vida não tem preço! É preciso usar máscaras de proteção, usar álcool gel e abrir as janelas
dos veículos.

Fale com o Vereador

Gabinete 26/ Câmara Municipal de Manaus 
Rua Padre Agostinho Caballero Martin- 850- São Raimundo

Telefones: 3303-2816/2915

Visite o nosso site:

92 99392-2641

@rosivaldocordovil
rosivaldocordovil

rosivaldocordovil.com

Nossas Redes Sociais 

Vereador Rosivaldo Cordovil preside audiência pública remota que trata sobre Protocolo
de proteção e segurança com relação à Pandemia do Covid-19


